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7月4日清晨，第24届山东省运动
会开幕 100天倒计时启动仪式在五四
广场隆重举行。倒计时启动仪式的举
行，标志着第 24届省运会办赛工作全
面进入了实战阶段。省运会开幕式定
于 10月 12日晚在新建的青岛市民健
身中心可容纳6万人的体育场举行。按
照省政府提出“将节俭办赛理念贯穿
全过程，举办一届节俭、务实、高效的
省运会”的总体要求，专业团队正在紧
锣密鼓地策划、筹备。

省运筹备进入冲刺阶段

始于 1950年的山东省运动会是
山东省规模最大、级别最高、影响最广
的综合性体育盛会，每四年举办一届。
今年由青岛作为主办城市的省运会是
第 24届。此外，淄博与日照作为协办
城市也参与到本届省运会当中。
第 24届山东省运动会开幕式时

间定于 10月 12日，闭幕式时间为 10
月 20日，均在新修建的青岛市民健身
中心举行。7月 4日上午，在青岛五四
广场，举行了山东省第 24届运动会开
幕式倒计时 100天启动仪式活动。青
岛市副市长，省运会筹备委员会副主
任栾新代表市委、市政府对支持和关
心本次省运会的各级领导，各界人士，

相关工作者们表示了感谢。她表示，办
好第 24届省运会是省委、省政府交给
本市的一项光荣任务，是一项义不容
辞的重大政治责任。在开幕倒计时最
后的 100天里，全市上下各方面要坚
持高标准、高质量，毫不松懈地做好各
项赛事筹办工作。要促进全民参与、共
创文明，全方位展示岛城人民良好的
精神面貌。要以良好的竞技状态和过
硬作风，积极做好备战参赛工作。要加

强安全稳定和舆论宣传工作，努力营
造良好社会环境。要密切配合、协同作
战，在全市形成承办好省运的强大合
力。将第二十四届省运会办成一届有
特色，高水平的运动会。
在倒计时仪式上，栾新为本次省

运会志愿者代表授旗。授旗仪式过后，
栾新与山东省体育局局长李政一起为
24届省运会吉祥物“青宝”倒计时牌揭
幕。这标志着第 24届省运会办赛工作

全面进入了冲刺阶段。

全民健身与省运同行

第 24届山东省运动会比赛将继
续以 17市为单位分别组成代表团参
加；比赛共设 29个大项、840个小项。
省运会预赛从今年 3月 15日开始,将
于 8月底全部结束。决赛从 7月 16日
开始,到10月20日结束。经统计,参加
此次省运会预赛的运动员有 1 . 2万多
人,参加决赛的运动员大约9000人。
第 24届省运会承办建设投资大、

承办项目多、比赛集中度高、新技术新
设备运用广，筹办工作艰巨而繁重。青
岛市规划建设了青岛市民健身中心等
一批高水平场馆设施，深入开展了城
市建设改造和“全民健身与省运同行”
活动，组建了高效务实的工作机构和
团结实干的优秀团队，各项筹办工作
积极推进。
此外,本届省运会首次实现了三

市(青岛、淄博、潍坊)联办。作为沿海发
达城市,青岛市可借助省运会场馆建设,
进一步提升国际化大都市的功能和形
象,弥补训练场馆的部分短板。而为了保
证高水平完成好下步筹办任务，青岛仍
要坚持高标准、高质量，毫不松懈地做好
各项赛事筹办工作。全力做好冲刺阶段
的工作，力争建设一流场馆设施、开展
一流赛事组织、提供一流赛事服务，确
保省运会圆满、顺利、成功。

美丽青岛，拥抱省运
省运会倒计时100天启动仪式昨举行，吉祥物“青宝”守护倒计时牌

2018年温布尔登网球公开赛北京
时间7月4日继续首轮较量，男单2号
种子纳达尔直落3盘击败对手轻松晋
级，而出战女单首轮比赛的中国选手彭
帅不敌澳大利亚老将斯托瑟，无缘第二
轮。
当天的伦敦依然阳光普照，在中心

球场出战以色列选手塞拉的纳达尔延
续了法网夺冠的好状态。比赛开始阶段
塞拉还能和纳达尔保持势均力敌的态
势，比分一度胶着，但纳达尔很快凭借
底线进攻实现破发，并以 6：3拿下首
盘。进入第二盘，在纳达尔率先取得破
发的情况下，塞拉仍极力追赶，但状态
出色的纳达尔没有给对手太多机会，依

旧以6：3获胜。领先的纳达尔进入第三
盘后有所松懈，被对手率先破发。此后
纳达尔的反击势头很猛，不但连续破发
成功，还挽救多个破发点，最终以6：2
赢得本盘，顺利进入第二轮。
女单比赛中，中国选手彭帅苦战两

盘不敌澳大利亚选手斯托瑟，遗憾地以
4：6、5：7止步首轮。当天另外两名中
国选手郑赛赛与王蔷则上演德比战，最
终郑赛赛取得胜利，晋级第二轮。女单
高排位选手中，两届温网冠军科维托娃
首战告负遭淘汰，而世界排名第一的哈
勒普则保持稳定发挥，直落两盘轻取对
手，晋级第二轮。

新华

彭帅止步温网首轮
郑赛赛拿下德比战

NBA交易市场大门仅开启两天，
一条条大鱼便找到了归宿，特别是联盟
第一人詹姆斯，他的决定一度成为各大
媒体的头条，而湖人也在围绕他进行阵
容的升级。但勇士队一次补强似乎让湖
人队整个休赛期的努力化为乌有。然
而，卫冕冠军的这次补强是否会遭当年
科比式的悲剧呢？
NBA现役第一中锋考辛斯与勇士

队口头达成了一份白菜价的合同，据
悉是一份一年 530万美金的合同。这
个消息爆出之后引起轩然大波，除了
NBA记者感慨其他队无法好好玩了
之外，一些NBA球星也直言这笔操作
让他们感到崩溃，瞬间觉得新赛季自
己所在的球队只能“打酱油”了。“我
们还打个啥”、“干脆把下赛季取消算

了，大家也都学学小乔丹反悔吧”等不
爽言论。
面对外界以及NBA球员的怨言，

联盟可能不会坐视不管。而据外界猜
测，联盟可能会像当年取消科比联手
保罗的那笔交易，让两位巨星错失联
手的机会。2011年 12月，火箭、湖人
和黄蜂队三方交易，黄蜂队将保罗送
至湖人，和科比组成超级后场。但当天
这笔交易便被取消，联盟总裁斯特恩
给出的解释是为了让联盟更平衡，小
球市的球队也更具竞争力。然而，卫冕
冠军勇士队的5巨头组合已经和当年
这笔三方交易有类似之处，并且引起
了其他球队的眼红。而一直宣称让联
盟各支球队实力更加均衡的萧华或许
不会坐视不理。 综合

联盟可能介入考神交易
“科比悲剧”等着勇士？

省运会倒计时牌正式在五四广场南侧亮相。
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